

Seminarios Ibéricos de la Energía

José Luis Bonet destaca la colaboración público-privada como factor decisivo para la recuperación

Nota de prensa



Madrid, 08/06/21- El presidente de la Cámara de Comercio de España, **José Luis Bonet**, ha participado en la apertura institucional de los **Seminarios Ibéricos de la Energía** que se celebran este mes de junio, organizados por Fundación Repsol, la Cámara de Comercio de España y la Cámara de Comercio Hispano Portuguesa, y cuya primera sesión se ha desarrollado bajo el tema “El desarrollo tecnológico como base de una transición energética inclusiva y competitiva en España y Portugal”.

En su intervención, Bonet ha explicado cuáles son los tres factores que hacen posible ver “luz al final del túnel” tras la pandemia: los avances en la investigación médica, la repuesta coordinada de la Unión Europea, y la colaboración público-privada “impulsada por la capacidad” de nuestras empresas “para reinventarse y encarar con éxito el nuevo contexto. Produciendo, innovando y aportando valor y resiliencia al conjunto de la sociedad”.

También durante la apertura, **António Calçada De Sá**, presidente de la Cámara de Comercio e Industria Hispano Portuguesa y Director General de la Fundación Repsol ha señalado la oportunidad que representa, coincidiendo con la presidencia portuguesa del Consejo de la UE, el poder “ahondar en el potencial que tiene como acelerador de la recuperación, la transición energética, y cómo debe estar vinculada al desarrollo de la economía y la creación de empleo”.

Los Seminarios Ibéricos de la Energía se centran en la Transición Energética y su papel clave y acelerador en la recuperación europea. También, en la importancia del papel de la tecnología y las capacidades industriales de Europa con un foco específico en la Península Ibérica y la idiosincrasia energética natural que conforma, explorando las oportunidades y las **sinergias existentes entre España y Portugal**.

Presentado por **Jaime Montalvo**, director internacional de la Cámara de España, tras la apertura institucional, el seminario ha contado con las intervenciones de **Francisco Montalbán**, ministro consejero en la Embajada de España en Portugal; y **João Mira-Gomes**, Embajador de Portugal en España. Además, han participado en una mesa redonda sobre “El desarrollo tecnológico como base de una transición energética inclusiva y competitiva en España y Portugal”, **Mariano Marzo**, de la Universidad de Barcelona; **Adélio Mendes**, de la Universidad de Porto; **Jose Ignacio Linares**, de la Universidad Pontificia de Comillas – ICAI y **João Pedro Gouveia**, de la Universidad Nova de Lisboa, con **Rubén Esteller**, periodista de El Economista, como moderador.

Los seminarios constan de otras dos sesiones *online* que congregarán a reconocidos expertos y dirigentes del sector público y privado españoles y portugueses. Serán los días **17 de junio**, “Empresas y colaboración público-privada: el acelerador en la transición energética en la Península Ibérica”, y **29 de junio**, “El rol de Europa ante los objetivos climáticos, el panorama geopolítico y las mega potencias energéticas en el contexto ibérico”.

Estas jornadas aspiran a explorar las oportunidades y las sinergias existentes en el **hub ibérico** para avanzar conjuntamente en una transición energética justa y ágil en un contexto de recuperación económica tras la pandemia. La cooperación entre ambos países en materias comunes de la transición energética, tales como el hidrógeno, la movilidad sostenible, las tecnologías renovables marítimas, o la descarbonización de las islas, será primordial. También lo será el carácter estructural de la investigación y de la innovación para el suministro de energía limpia, eficiente y segura a todos los ciudadanos de ambos países.



Más información:
Cámara de Comercio de España
Comunicación y marketing
Tfno: 91 590 69 52
C/ Ribera del Loira, 12
28042 - Madrid

Síguenos en:



